

## 小学校1年生との交流会



R1. 12. 6(金)

事前に、にじ組の子どもたちへ西山台小学校1年生から、一人ひどりに招待状が 届きました。招待状を見ながら、ドキドキわくわく。今日の日を本当に楽しみにし ていました。保育園を元気に出発!! 1年生の生活科の中で「つくろう あきの **おくりもの**」というテーマで自然のものを使って、おもちゃ<mark>を作って招待してくれ</mark>

たのです。





1年生のお兄さんお姉さんが司会をして、交流会スタート。「ともだちになるため に」という歌を歌って迎えてくれました。ペアのお兄さんお姉さんとも顔合わせし、 ちょっと恥ずかしいけど、嬉しいような表情で、微笑ましくなりました



ペアのお兄さんお姉さんもとても優しくお世話してくれ て、1年生もにじ組さんもいい笑顔 🚱 見ていて、とても 嬉しくなりました。交流会の最後には、にじ組のみんなから もお礼の歌のプレゼントをしました。西山台小学校に行くか どうかにかかわらず、小学生への憧れと期待を抱けるとても 良い時間になったと思います

約4か月後…にじ組のみんなも小学生ですね。



楽しみです 1 年生の皆さん、ありがとうございました



